

## PROMOTION DE 2 NOUVELLES DIRECTIONS ADJOINTES À L'HARRICANA

Amos, 2 juillet 2025 – Madame Nancy Létourneau, directrice générale, annonce les promotions aux postes de directrice adjointe de mesdames Karoline Alain à l'école de Barraute et Valérie Maheux à l'école Sacré-Cœur–Saint-Viateur. Leur entrée en fonction est prévue le 4 août prochain.

### KAROLINE ALAIN NOMMÉE DIRECTRICE ADJOINTE À L'ÉCOLE DE BARRAUTE

Assumant l'intérim depuis mai dernier, madame Karoline Alain a confirmé son mandat de directrice adjointe à l'école de Barraute en raison de sa posture professionnelle, son leadership et sa connaissance du milieu. Rappelons que madame Alain fait partie de la banque de relève des directions d'établissement de l'Harricana. Elle est détentrice d'un baccalauréat en enseignement préscolaire et primaire de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue. Elle possède près de 13 années d'expérience en enseignement au 3<sup>e</sup> cycle du primaire, dont plus de 10, à l'école Notre-Dame-du-Sacré-Cœur de Barraute.



### VALÉRIE MAHEUX NOMMÉE DIRECTRICE ADJOINTE À L'ÉCOLE SACRÉ-COEUR–SAINT-VIATEUR



Pour sa part, madame Valérie Maheux, aussi participante à la banque de relève, obtient la direction adjointe de l'école Sacré-Cœur–Saint-Viateur. Madame Maheux détient un baccalauréat en enseignement préscolaire et primaire de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue obtenu en 2015. Depuis l'obtention de son diplôme, elle a enseigné aux élèves du primaire des écoles Notre-Dame-du-Sacré-Cœur et Notre-Dame-de-Fatima. Engagée dans le développement de son potentiel professionnel, cette jeune recrue en direction exercera assurément un leadership pédagogique innovant et énergique.

– 30 –

Renseignements :  
Johanne Godbout  
Directrice au Service du secrétariat général et des communications  
819 732-6561, poste 2268